

INICIO DE SEXENIO**Sheinbaum
impulsará 32
proyectos
en 2025**

Claudia Sheinbaum anunció que el próximo año, el primero de su administración, apoyará 32 obras prioritarias, al menos una por cada entidad federativa.

“Hemos dado como prioridad la infraestructura en agua potable, cada uno de los estados tiene proyectos muy definidos que vamos a trabajar y en segundo lugar, carreteras”, indicó la virtual Presidenta electa luego de reunirse con los gobernadores de Aguascalientes, Coahuila, Durango, Nuevo León, San Luis Potosí, Tamaulipas y Aguascalientes, además de la futura gobernadora de Veracruz. Aclaró que las obras, las cuales anunciará en el Zócalo capitalino el 1 de octubre, se definirán según prioridades y presupuesto.

PRIMERA | PÁGINA 6



Foto: Especial



SIN IMPORTAR EL COLOR DEL PARTIDO

Prometen obras prioritarias para las 32 entidades

LA VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA DIJO que, además de las obras individuales que cada estado tiene, se trabajará en infraestructura en agua potable y las carreteras

POR XIMENA MEJÍA

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se comprometió en atender el tema del agua y carreteras para la región del noroeste del país, y aseguró que en su próxima administración impulsará en el 2025, por lo menos, una obra prioritaria en la materia en cada uno de los estados del país y la Ciudad de México.

“Hemos dado como prioridad la infraestructura en agua potable, cada uno de los estados tiene proyectos muy definidos que vamos a trabajar y en segundo lugar el tema de carreteras”, informó.

En la segunda reunión con gobernadoras, en esta ocasión con los mandatarios de Durango, Nuevo León, Zacatecas, Tamaulipas, San Luis Potosí, Coahuila, Aguascalientes, y con la virtual gobernadora de Veracruz; la próxima Presidenta de México dio detalles de los trabajos en los proyectos prioritarios y el compromiso para que en 2025 se impulse al menos una obra prioritaria por entidad federativa

“Lo que sí es que por lo menos va haber una obra, por lo menos una obra prioritaria para cada uno de los estados y para la Ciudad de México y nos interesa mucho el tema del agua. Y también les interesa mucho a los gobernadores”, señaló.

Aclaró que las obras se definirán en función de las prioridades y el presupuesto y añadió que el 1 de octubre, después de la toma de posesión, anunciará en el Zócalo, las obras previamente concertadas con las y los gobernadores, que forman parte de los 100 puntos de su proyecto.



Vamos a trabajar de manera coordinada, independientemente del partido político del que vengamos, pues tenemos que trabajar con todos.”

CLAUDIA SHEINBAUM

VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA





Foto: Especial

Ayer Sheinbaum se reunió con los gobernadores: Américo Villarreal, Samuel García, Manolo Jiménez, Rocío Nahle, Teresa Jiménez, Esteban Villegas, David Monreal y Ricardo Gallardo.

